

Fiestas en Estrada y Abanillas

miércoles, 18 de agosto de 2010

Agosto sigue con su incesante actividad festiva. Esta semana el turno es de Estrada, que celebra el día 21 a San Bartolo, y de Abanillas, que el día 22 celebra su tradicional "Día de lo autóctono", donde se sirve un exquisito Cocido, elaborado por los propios vecinos de la localidad. Ambas fiestas sirven como continuación del verano festivo de Val de San Vicente, donde los 14 pueblos que conforman el municipio celebran sus fiestas patronales durante estos dos meses.

Cartel Fiestas de "San Bartolo"

Cartel Fiestas de Abanillas

"Día de lo autóctono" en Abanillas.

La Asociación Iúdico cultural "Los Cabreaos", son los encargados de organizar las fiestas de Abanillas, con el apoyo de la Junta Vecinal, del Ayuntamiento de Val de San Vicente y de numerosos comercios de la región. El programa elaborado para el Día Homenaje a lo Autóctono. es el siguiente:

13h. Blancada amenizada por piteros.

14h. Degustación del "Cocido Cabreau"™, a cargo de los vecinos del pueblo.

Al finalizar, y para despedir las fiestas,

- Juegos infantiles para los peques.
 - Hinchables.
 - Actuación del grupo folclórico: ALEGRÍAS CÁNTABRAS
- A las 20 h. Actuación teatral: "Mi Comunidad".

San Bartolo en Estrada.

Estrada celebra el sábado 21 de Agosto su fiesta patronal de San Bartolo, con un programa variado. Comenzará a las 12:30 horas con la tradicional misa campestre en la Torre de Estrada, continuando con una blancada y sardinas para todos.

Ya por la tarde habrá juegos infantiles a partir de las 5 y a las 9 y media se servirá una gran parrillada para todos los asistentes.

Las fiestas concluirán con la romería y verbena, y para colofón se servirá chocolate con corbatas.